

津房「地区体」盛り上がる

～ご協力ありがとうございました～

カラーで配布できないのが残念ですが…↓

津房地区公民館便り

編集・発行
津房地区公民館

電話番号
48-2001



青空に映える黄・白・赤・青の玉



「地区体」の競技の結果 ↓

	1位	2位	3位	4位
グラウンドゲート	西部	中部	北部	(南部)
五輪の和	中部	西部	(南部)	北部
防災訓練	北部	中部	(南部)	西部
玉入れ	南部	西部	北部	中部

() は女性の参加が規定に届かず得点は0



五輪の和

老人クラブと小学生 ↓



なかよくごいっしょに



防災訓練

好天のもと、第十九回「津房ふれあい大運動会」が行われました。「(旧)地区体」の部は令和二年を最後に得点競技ではありませんでしたが(中止もありました!)、今回復活し、得点競技として行った結果、西部地区が総合優勝でした。該当四競技のうちどの地区も四競技一つずつ一位を分け合い、シラシンケンの盛り上がった勝負が展開されました。

昨年選手が足りずに他地区から加勢をしてもらった南部地区も、ことは区長のみなさまのご努力のおかげで、区内で選手を編成することができました。上杉鷹山でしたか? 「為せば成る 為さねば成らぬ何事も 成らぬは人の為さぬなりけり」とあるように誠実に行動してくださいとおかげと感謝いたします。

ただ、ルール上、女性の参加が少なかったため、得点が「つかない」ということになりましたが、来年に向けて、競技内容や男女の参加比率等を見直していきたいと思えます。

中学生・老人クラブも併せて競技参加者は162名、見学のみの方を入れると200名を超え

る参加者だと思えます。

また、来年も集まって、楽しみましょう。

「中学生の頑張る姿に元気をもらいました」と地域の方がおっしゃられていたように、リレーに用具係の補助要員にとひたむきに取り組んでくれました。

とくに（写真がなくて残念ですが）、14名が7名ずつに分かれトラック一周ずつで競ったリレーは、エネルギーを見ている皆さんに与えたことでしょう。

♡中学生諸君 本当にありがとう♡



クロ(=黒)っぽい色をした、メンガタ(=面形:人の顔 ※成虫の写真の白丸)にている、スズメ(=雀)のような羽をもつ蛾 という名前の由来があるようです。

グリーンカーテンを片づけて、パンジーを植えるために土を耕しているときに写真のようなさなぎが出てきます。(今年の公民館便り648号)

去年は気づかなかった幼虫に出会うことができました。

ちなみに面形の模様が「どくろ」にも見えることから「ドクロガ」という別名もあるそうです。

公民館のアサガオのグリーンカーテンで見つけた
☞“クロメンガタスズメ”(蛾)の幼虫



さなぎ



成虫

11月24日(日) 第5回「茶飲みの市」

9:00～ 昨年から始めたフリーマーケット
(通称「茶飲みの市」)も今回の

11月24日(日)で5回目になります。

前回、指導員(井福)は、四角豆の苗と挿し芽をしたベゴニアの苗を出品しました。そのほか、花の苗をもってきてくださった方もいました。

基本、いらなくなったものや余ったものを並べてみませんか?という趣旨で始めました。

今回、指導員の私は、(うまいければの話ですが…)玉ねぎの苗とパクチーの苗とまたベゴニアの苗を出品します。皆さんも、野菜でなくてもかまいません。なんでもいいのです。並べてみませんか?売れなくてもお茶(コーヒー・紅茶)でも飲んでいってください。

また、今回も安心院高校に出品をお願いする予定です。高校生も手伝いに来てくれる予定です。

ご来場をお待ちしています。

津房小も出品予定



左記のご家庭より香典返しをいただきました。御礼申し上げますとともに、ここに紹介させていただきます。

・松本 佐藤 道昌様
(ご尊父
佐藤 勉様ご逝去)

御
礼

